

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Vive la consommation économiquement, socialement et environnementalement responsable. Moi et ma conjointe nous avons quatre enfants et nous nous approvisionnons à la ferme biologique Campanipol qui fonctionne selon le concept de l'agriculture soutenue par la communauté. Évidemment ce serait moins cher d'aller dans les grandes surfaces. Mais quel serait le prix écologique et social de ce type de consommation?

Lionel Arseneault